
高分子基礎研究会 2007（2006年 12月 15、16日）に参加して

理学研究科　高分子科学専攻　則末研Ｍ１　村嶌麻衣子

　16日の午後ポスターでの発表の機会を与えていただき、今回参加されていた方々は

高分子物理を専門とされているため様々なご意見をいただくことができました。今回い

ただいたご意見は今後の研究に活かしていきたいと思います。また、初めての発表とい

うことで準備に至らない点が多々ありましたので、今後このような場がありましたら今

回の反省を踏まえて臨みたいと思います。

直前の会場変更など心配していた点もありましたが、無事終えることができてよかっ

たと思います。


